

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 22/OCTUBRE/2018

HR Ratings prevé que Pemex continúe materializando la reforma energética

DARIO CELIS: Calificadoras internacionales están alertas ante los planes esbozados por el presidente electo Andrés Manuel López Obrador en materia energética y en específico sobre Petróleos Mexicanos.

ELISA GARCIA (REPORTERA): Dos días después de que Fitch Ratings dejara en negativa la perspectiva nacional y global de Pemex, la agencia calificadora HR Ratings ratificó este lunes su calificación a estable.

En un comunicado, HR Ratings explicó que la ratificación y asignación de las calificaciones de Pemex, se basan en el estatus de Soberana 1 de facto que mantiene la empresa, dado el respaldo que consideran del gobierno federal ante su importancia como fuente de ingresos.

La agencia agregó que los aspectos en los que basó su calificación fueron el estatus de la deuda soberana, la cual se ha visto apoyada de las aportaciones que ha recibido la empresa en años anteriores. También se consideró el crecimiento de ventas totales, la estrategia de rentabilidad y la estructura de su deuda. La reforma energética también es uno de los puntos que consideró la agencia para mantener la calificación soberana.

HR Ratings previó que en los próximos años Pemex continúe materializando las iniciativas de la reforma energética a través de mayores estimulaciones en pozos actuales, incorporación de nuevos campos e intensificación de actividad física.

Moody's, una de las tres principales agencias crediticias que califican la deuda de Pemex, dijo que existe el riesgo de quedar expuesta a la volatilidad cambiaria si deja de recibir dólares por esos barriles que ahora vende al exterior. El 84 por ciento de la deuda de la compañía está denominada en dólares, y eso equivale a 104 mil millones de dólares.

Informó, Elisa García.